
 
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

博多臨港警察署協議会 
 

 

開催年月日時 
 令和５年５月２６日 午後３時３０分 から 

  令和５年５月２６日 午後４時４５分 まで 

開 催 場 所 福岡県博多臨港警察署 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下３名 

警 察 署 
署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全刑
事課長、地域課長、交通課長、警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 ○ 他県で大きな事件があり、警察官が殉職されたと報道で知った。皆様も様々 

  な事件事故を取り扱うことと思うが、くれぐれもお体を大切にしながら、職務 

  執行をしていただきたい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 ○ 本日は、大変お忙しい中、令和５年度第１回目の警察署協議会に御出席を賜 

  り、厚くお礼を申し上げる。  

 〇 臨港警察署では春の人事異動により、本職以下幹部５名が新たに配置となっ 

  た。新体制のもと、博多臨港地区の治安の維持に努めていく。 

 〇 本日の協議会では、「博多臨港警察署の幹部の自己紹介」を行った後、「カ 

  スタマーハラスメント対策の概要」、「暴力団・性犯罪・ニセ電話詐欺の現状」、 

  「管内の交通事故発生状況」、「世界水泳福岡大会における警戒警備に対する 

  お願い」について、各担当課長からご報告、ご説明をさせていただく。 

 

【署長以下、幹部による自己紹介】 

 新年度第１回目の警察署協議会であることから、署長、副署長及び各課長が、自

身の経歴や現状等の自己紹介を行った。 

 

【議事等】 

 １ 福岡県警察におけるカスタマーハラスメント対策について 

   令和５年５月１５日から運用が開始されたカスタマーハラスメント対策に 

  ついて、総務課長が説明を実施した。 
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 ２ 暴力団・性犯罪・ニセ電話詐欺の現状について 

   県内の暴力団・性犯罪・ニセ電話詐欺の現状について、生活安全刑事課長 

  が説明を実施した。  

 ３ 博多臨港警察署管内の交通事故発生状況について 

   博多臨港警察署管内の交通事故発生状況について、交通課長が説明を実施 

  した。あわせて、セーフティステーションといった当署の取組みの紹介等、 

  管内の交通事故抑止活動についての説明も実施した。 

 ４ 世界水泳選手権２０２３福岡大会及び世界マスターズ水泳選手権２０２３ 

  九州大会における警戒警備に対するお願いについて 

   みだしの大会等の安全かつ円滑な開催を確保することを目的に警備を行な 

  う旨、警備課長が説明を実施するとともに、警察活動への理解と協力を求め 

  た。 

 

【質疑応答】 

 〇 委員から、「詐欺等で使用されるプリペイドカードやギフトカードとはど

のようなものか」旨の質疑があり、生活安全刑事課長が、使用方法、使用用

途、購入可能な場所、騙されないためのポイント等について説明を実施した。 

 〇 委員から、「例えばコンビニエンスストアでギフトカードを購入しようと

している被害者に声かけ等をして被害防止を図った事例はあるか」旨の質疑

があり、生活安全刑事課長が、コンビニエンスストアと連携して実施してい

るニセ電話詐欺被害対策の現状と、被害を未然防止した事例を紹介した。 

 〇 委員から「電動キックボードが増えてきているように思うが、走行可能な

場所はどこか」旨の質疑があり、交通課長が７月１日から施行する特定小型

原動機付き自転車について、法律上の車両区分、必要な免許、走行可能な場

所、乗車用ヘルメットの着用義務等について説明を実施した。 

 〇 委員から「世界水泳が終わると、秋からコンサート等のイベント催しが数

多く計画されている。国内外からの観光客も増加が見込まれており、落とし

物の増加を始め、各種事件事故の増加も懸念される。対応をよろしくお願い

したい」旨、激励がなされた。 

 〇 委員から「いわゆる『半グレ』とはどのようなものか」との質疑があり、

生活安全刑事課長が半グレの概念等について説明を実施した。 

 

【総括】 

 会長が「世界水泳に向けて、皆一丸となって頑張っていこう」と総括し、総務 

課長が「次回の警察署協議会は世界水泳終了後に開催予定である」との連絡を行 

い、会議を終了した。 
 

 

 

 



様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その２） 
 

 議 事 概 要  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（Ａ４） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


